

Presstext THE CRYTONS

The Crytons machen Musik mit Gitarre, Bass, Schlagzeug und natürlich Gesang - ganz klassisch eben. Sie arbeiten dabei nicht innerhalb definierter Grenzen. Es ist vielleicht eine Mischung aus Rock, Pop, Indie und Alternative. Jedenfalls merkt man: ausgeklügelte Melodien klingen bei den Crytons ganz gelassen.

Nach einigen Demos veröffentlichten sie im Frühjahr 2012 ihre ersten beiden professionellen Musikvideos zu den Singles "Flabbergasted" und „Dancing in the past“ und sorgten damit zum ersten Mal nicht nur musikalisch, sondern auch optisch für Begeisterung. Von den vier Jungs aus dem Landkreis Altötting wird man noch einiges hören - und sehen!